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PROPOSIÇÃO Nº 044.12098.2022

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

Solicita a revitalização da faixa de
pedestre  e  inserção  de  placa
sinalizando área escolar em frente
à Escola Municipal Cei Francisco
Frischmann.

Requer  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  encaminhado  expediente  ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando a revitalização da faixa
de  pedestre  e  inserção  de  placa  sinalizando  área  escolar  em frente  à  Escola
Municipal Cei Francisco Frischmann.

Palácio Rio Branco, 08 de novembro de 2022

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Conforme o relato de cidadãos, a situação atual da faixa de pedestre próxima à
Escola Municipal Cei Francisco Frischmann é lamentável, pois sua pintura está
desgastada, quase se apagando, além da falta de sinalização vertical. Portanto,
prezando pela segurança dos pedestres e das crianças que por ali passam, este
requerimento faz-se necessário.


